
Истринские лыжни станут доступнее 

26 октября члены Общественной палаты г.о. Истра провели рабочую 

встречу в администрации Истринского округа. Председатель комиссии по 
развитию спорта, туризма и формированию здорового образа жизни 

Общественной палаты г.о. Истра Дмитрий Ляпин, член комиссии Анна 
Сивакова и ответственный секретарь Андрей Алекин встретились с 

заместителем главы администрации г.о. Истра Мурадом Билаловым по 

вопросам обращения граждан. 

Один из обсуждаемых вопросов, озвученных на встрече - подготовка 

лыжных трасс Истры и Дедовска в местах прохождения народных 

традиционных лыжней: Истра - Троицкая и горка Гидропроект в 
Дедовске. Этот вопрос несколько месяцев назад задала одна из 

жительниц округа, пришедшая на очный прием, который еженедельно 

проводит Общественная палата округа. 

Диалог состоялся продуктивный и коснулся не только зимних видов 

спорта, но и обстановки в целом. Мурад Билалов пообещал оказать 

содействие в подготовке лыжных трасс. 

#Общественнаяпалата #ОПИстра #Обращениежителей 

#РешениеВопросов #спорт #ЗОЖ 

 

 



 


